

GDM en el Coloquio IDEA

Ignacio Bartolomé, CEO de GDM, participó de la **60° edición del prestigioso Coloquio IDEA**, que reúne a los dirigentes de los sectores más relevantes del ámbito nacional e internacional, público y privado. El líder de nuestra compañía intervino en el panel **“La mirada de los que invierten en la Argentina”**, junto a Luis Pérez Companc (Presidente de Molinos) y Hernán Kazah (Managing Partner de Kaszek), en el hotel Sheraton de la ciudad de **Mar del Plata**.

Durante el encuentro, Ignacio reflexionó sobre la historia y el presente de **GDM**, la expansión geográfica del negocio, la situación de la propiedad intelectual en Argentina y el futuro de la industria. *“Somos una compañía de mejoramiento genético vegetal que busca, año tras año, aumentar la productividad de las variedades que lanzamos al mercado. Tras nuestra expansión de Sudamérica a USA y Europa, hoy estamos creciendo en el continente asiático, siendo la primera empresa extranjera en registrar variedades de soja en China”, aseguró.*

Bartolomé también remarcó la importancia del trabajo conjunto de privados para solucionar la problemática de la propiedad intelectual en Argentina a través del **programa Sembrá Evolución**. *“En China el respeto de la PI es del 70%, en Brasil del 80%, Uruguay del 90% y USA del 100%. Esa adversidad te hace repensar cuanto más vale la pena seguir invirtiendo en Argentina o no. Nosotros decidimos seguir invirtiendo y, por el rol que tenemos en la industria, asumir la tarea de intentar cambiar ese marco. Fue un desafío importante, juntarnos con nuestros pares de la industria para crear una solución beneficiosa para toda la cadena y los resultados son positivos”.*

Para finalizar, el CEO dio su mirada sobre el **futuro de la industria**: *“Lo importante es generar confianza y previsibilidad para poder pensar a largo plazo. Desde el lado de las empresas, debemos dar el ejemplo con acciones concretas para que ese escenario de certidumbre pueda hacerse realidad”, concluyó.*